

Resaltan en Panamá legado de Fidel Castro



Fidel

Ciudad de Panamá, 24 nov (RHC) A ocho años de su fallecimiento, el legado del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016), fue resaltado este domingo por la revista de análisis político El Periódico de Panamá.

En su editorial, que suscribe el comunicador José Didimo, director de la publicación, se destacan los ideales de justicia y soberanía para su país y la región que desde edades tempranas identificaran a Fidel.

En ese sentido, rememora su paso por el istmo, en 1948, cuando apenas era un estudiante de la facultad de Derecho y viajaba a Bogotá (Colombia) para reunirse con el líder del liberalismo colombiano, el doctor Jorge Eliécer Gaitán, asesinado por las fuerzas oscuras de la oligarquía horas antes de esa cita, señala.

Fidel en sus planes se dirigía después hacia Cartagena donde se escenificaría la formación de lo que ahora conocemos como la Organización de Estados Americanos y él expresaría la oposición de la juventud y estudiantes cubanos a tal pretensión comandada por Estados Unidos, indica el texto.

El articulista reseña el significado que tiene la combatiente trayectoria de Fidel desde el asalto al cuartel Moncada, en Santiago de Cuba, en julio de 1953, su alegato "La Historia me absolverá" en su propia defensa al ser enjuiciado; y en las luchas por la definitiva independencia en las montañas de la Sierra maestra.

La construcción de la obra revolucionaria que enfrentó ataques como la invasión mercenaria por Playa Girón por 1961, derrotada en menos de 72 horas, también sobresalen como momentos épicos de la vida del líder, agrega el escrito.

Además subraya la firmeza de sus dirigentes y del pueblo cubanos para resistir y vencer un criminal bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos hace más de seis décadas.

El cerco estadounidense tenía y tiene el propósito de lograr la caída de la Revolución, pero la conducción de Fidel y su liderazgo mundial lejos de disminuir, se agigantó.

El pueblo cubano carga sobre su espalda la cruel y cada día más aislada política del bloqueo que, ha sometido a toda la nación caribeña una existencia limitada en bienes materiales pero abundante en dignidad y honor, agrega el texto.

De otra parte, subraya el apoyo de Fidel y la Revolución cubana a la lucha panameña por la conquista de la soberanía y la recuperación del Canal, liderada por el general Omar Torrijos, a quien lo unía una profunda amistad.

En este octavo aniversario de su partida física, nuestra solidaridad con el pueblo y gobierno cubano que son víctimas de una decisión política imperial que lleva sesenta y cuatro años imponiéndose por la fuerza y huérfana de toda razón, pero la resistencia es mayor, señala el editorial.

También convoca a participar en una cantata en homenaje al líder revolucionario, que mañana lunes se realizará en los estudios del Grupo Experimental de Cine Universitario, en la Universidad de Panamá, para rememorar la vida y obra de quien falleciera el 25 de noviembre de 2016.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370483-resaltan-en-panama-legado-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba